

LAMPIRAN-LAMPIRAN

Lampiran 1: Terjemah Bahasa Asing

No.	Hal	Bab	Ma'na Pegon	Terjemahan Bahasa Indonesia
1	30	2	-	Adapun hamba-hamba Tuhan Yang Maha Pengasih itu adalah orang-orang yang berjalan di bumi dengan rendah hati dan apabila orang-orang bodoh menyapa mereka (dengan kata-kata yang menghina), mereka mengucapkan "salam," (QS. Al-Furqon : 63)
2	34	2	-	Bacalah dengan (menyebut) nama Tuhanmu yang menciptakan, Dia telah menciptakan manusia dari segumpal darah. Bacalah, dan Tuhanmulah Yang Maha mulia, Yang mengajar (manusia) dengan pena. Dia mengajarkan manusia apa yang tidak diketahuinya. Sekali-kali tidak! Sungguh, manusia itu benar-benar melampaui batas. (Q.S Al-Alaq Ayat 1-6)
3	36	2	-	"Barangsiapa yang hendak menginginkan dunia, maka hendaklah ia menguasai ilmu. Barangsiapa menginginkan akhirat hendaklah ia menguasai ilmu, dan barangsiapa yang menginginkan keduanya (dunia dan akhirat) hendaklah ia menguasai ilmu," (HR. Ahmad).
4	38	2	-	"Jika seorang manusia mati, maka terputuslah darinya semua amalnya kecuali dari tiga hal; dari sedekah jariyah atau ilmu yang diambil manfaatnya atau anak shalih yang mendoakannya." (HR Muslim no. 1631).

No.	Hal	Bab	Ma'na Pegon	Terjemahan Bahasa Indonesia
5	52/58	2/3	Elingo dak hasil ilmu anging nem perkoro bakal tak critake kumpule kanti pertelo.	Ingatlah!, kamu tidak akan pernah mendapatkan ilmu melainkan dengan enam syarat yang akan aku ceritakan keseluruhannya secara jelas dan gamblang.
			Rupane limpat lubo shobar ono sangune lan pwulange guru lan seng suwe mangsane.	Yaitu cerdas, semangat, sabar, biaya, petunjuk ustadz, dan membutuhkan waktu yang lama.
6	52/61/77	2/3	Jo takon songko wong siji takokno kancane, keronosak temene konco manut kang ngancani.	Saat mencari seseorang, cari tahu siapa teman mereka daripada bertanya tentang mereka. Karena mereka akan mengikuti apa yang menjadikan kebiasaan temanya.
			Yen ono konco olo' lakune ndang dohono, yen ono konco bagus inggal ndang kancanano.	Apabila pertemanannya tidak baik maka jauhilah, dan apabila temanya baik maka bertemanlah denganya niscaya kamu akan mendapatkan petunjuk.
7	52/63	2/3	Gajiho keronosak ilmu mahesi ing ahline lan ngunggulke lan dai tondo tingko pinuji.	Belajarlah karena ilmu adalah perhiasan yang indah bagi setiap pemiliknya, dan keutamaan baginya serta menandakan bahwa ada padanya setiap hal yang terpuji.
8	53/65	2/3	Onoho ngalap faedah saben dino ing tambah. Songko ilmu lan nglangi segorone faedah	Mengajilah setiap hari untuk menambah ilmu yang kau miliki, lalu berenanglah dilautan Kemanfaatan yang tiada batas.
9	53/66	2/3	Wong alim fikih siji tur kang ngedohi harom, luweh abot nimbang abot sewu mongko syaiton.	Sesungguhnya seorang yang ahli fikih yang biasa menjauhi perkara haram, bagi syaitan lebih berat dari seribu orang yang ahli beribadah

No.	Hal	Bab	Ma'na Pegon	Terjemahan Bahasa Indonesia
			Gedene kerusakan wong alim dak lakoni luweh gede timbang iku wong bodoh ngelakoni.	orang alim yang durhaka bahayanya lebih besar, tetapi orang bodoh yang tekun beribadah justru lebih bahaya daripada orang alim tadi.
			Kerono iku agung-agunge fitnah dunyo, tumerape wong kang tetanggan perkoro agomo.	Keduanya adalah penyebab fitnah di kalangan umat dan tidak layak di jadikan panutan atau pemimpin.
10	53/68	2/3	Siro kepengen dadi alim fikih kang wico, Rotanpo kangelan edan iku werno-werno.	kamu berharap ingin menjadi ahli fiqih yang bisa menerapkan hujjah atas setiap permasalahan apabila tidak mau bersusah paya berusaha maka itu sama dengan orang gila, karena gila itu bermacam-macam.
			Onoto golek arto ora kanthi kangelan, dene ilmu kkoyok opo khasel dak kangelan.	sementara apakah ada mencari harta tanpa bersusah paya, tetapi apabila membawa bekal ilmu maka akan memudahkannya.
11	53/69	2/3	Naliko sempurno akale cidek guneme, lan nyatakno kumprunge wong kang akeh guneme.	Ketika sempurna (cerdas) otak seseorang maka sedikit perkataannya. Dan yakinilah kependiran (bodoh) seseorang jika dia banyak bicara.
12	53/70	2/3	Matine wong enom sebab kepeleset lisane, ora kok matine sebab kepeleset sikile.	Matinya seorang pemuda adalah disebabkan oleh terpelesetnya mulut. Dan kematian seseorang bukanlah disebabkan karena terpelesetnya kaki.
			Kerono mlesete lisan neka'ke bala endas, dene mlesete sikel suwe-suwe biso waras	Terpelesetnya mulut bisa mengakibatkan luka dalam hati dan perasaan yang aulit untuk disembuhkan), namun jika kakinya yang terpeleset lama-kelamaan akan bisa sembuh (dengan sendirinya).

No.	Hal	Bab	Ma'na Pegon	Terjemahan Bahasa Indonesia
13	54/70	2/3	Disi'ke ing guru, ngareake ing Bopo, senajan oleh ingsung kamulyan songko Bopo.	saya utamakan Ustadzku daripada orang tua kandungku, Meskipun saya mendapatkan dari orangtuaku keutamaan dan kemulyaan.
	80	3	Dene guru iku kang ngitik-ngitik ing nyowo, dene nyowo iku den srupaake koyo suco.	Ustadzku adalah pembimbing jiwaku dan jiwa adalah bagaikan ĩutiara, sedangkan orang tuaku adalah pembimbing ragaku dan raga itu bagaikan kerangnya.
			Aku wes nekodke ing luweh hak-hak'e bener yoiku hak'e wong kang nuduhje barang bener. Lan luweh tak tekodke luweh wajib den rekso, mungguhe kabeh wong Islam kang kepingin biso.	saya melihat lebih utamanya sesuatu yang benar adalah hak yang berasal dari guru dan hak tersebut wajib di laksanakan atas setiap orang Islam. sesungguhnya benar sekali, memberikan hadiah untuk guru bagi balasan beliau mengajarkan satu huruf senilai seribu dirham.
14	54/72	2/3	Ningali ingsun maring siro kepingin mulyo, mongko dak hasil mulyo siro yen dorong ino.	saya melihat kamu mempunyai nafsu yang ingin di nampakan, padahal kamu tidak akan mendapat kemulyaan kecuali dengan menghilangkan nafsu.
15	54/73	2/3	Onoto kabeh dudu golongane wong tuno, lewate kanthi nganggur diitung ngumur kito	Bukankah termasuk kerugian bila malam telah berlalu tanpa dimanfaatkan dengan baik, maka akan sia-sia umur
16	54/74/78	2/3	Lungoho songko deso perlu ngudi kamulyan, krono limang faedah den temu ing pelungan.	pergilah dari rumahmu untuk mencari keutamaan maka dalam perjalananmu kamu akan mendapatkan lima hal keutamaan.
	54/74	2/3	Siji ilange susah loro rizkine tambah Kaping	keutamaan tersebut adalah menghilangkan kesusahan,

No.	Hal	Bab	Ma'na Pegon	Terjemahan Bahasa Indonesia
			<p>telu merkoleh ilmu nyebabke bunga, kaping papat biso bagus ing toto kromo, kaping limo merkoleh konco kang mulyo-mulyo.</p> <p>Najan ono lelungan ngroso ino ngumoro, lan jungkung oro-oro lan nglakoni sengsoro.</p>	<p>mencari bekal hidup ilmu, tatakrama dan teman sejati.</p> <p>meskipun dalam berpergianpun akan merasakan kehinaan dan kesusahan menjalaninya menembus belantara dan menerjang kesusah payahan</p>
17	63	3	-	<p>“Sesungguhnya keutamaan seorang yang berilmu dibanding ahli ibadah, seperti keutamaan bulan di malam purnama dibanding seluruh bintang-bintang.” (HR. Abu Dawud (3641), Ibnu Majah (223), dari hadits Abu Darda' Radhiallahu Anhu)</p>
18	76	3	<p>Ngajiho ilmu siro krono dak no wong siji, iku den anaake kanti wes mengerti Dene wong duwe ilmu mulyane lan agunge dak podo wong kang bodo inone lan asore.</p>	<p>Belajarlah! Manusia tidak dilahirkan dalam keadaan berilmu dan orang yang berilmu tidak seperti orang yang tidak berilmu.</p>
19	77	3	<p>Naliko ono siro iku wor-woran kaum, mongko ngacano siro ing baguse kaum.</p>	<p>jika kamu berada di sebuah kaum maka pilihlah mereka yang baik, dan janganlah kamu mengikuti yang hina, niscaya kamu akan ikut hina bersama mereka.</p>
20	81	3	-	<p>"Dia berkata,"Jika engkau mengikutiku, maka janganlah engkau menanyakan kepadaku tentang sesuatu apa pun, sampai aku menerangkannyakepadamu." (QS. Al-Kahf 18: Ayat 70).</p>

Lampiran 2: Surat persetujuan judul proposal



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK
INDONESIA UNIVERSITAS ISLAM
NEGERI ANTASARI FAKULTAS
TARBIYAH DAN KEGURUAN
PENDIDIKAN AGAMA ISLAM**

Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4,5 Banjarmasin Telepon
(0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492

Email: ftk.antasari@gmail.com Web: www.ftk.uin-antasari.ac.id

Lampiran : I (satu) Berkas Proposal Banjarmasin, 01 Desember 2022
Hal : Permohonan Persetujuan Judul Proposal

Kepada Yth.
Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin
Di -
Tempat

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Saya yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Poppy Ayu Suryani
N I M : 190101010925
Fakultas : Tarbiyah dan Keguruan
Jurusan : Pendidikan Agama Islam

Memohon kepada Bapak/Ibu untuk dapat menerimaproposal skripsi saya yang berjudul:

**URGENSI ETIKA MENUNTUT ILMU PRESPEKTIF SYEKH
AZ-ZARNUJI DALAM KITAB ALALAA**

Demikian permohonan ini disampaikan, besar harapan Saya Bapak/Ibu berkenan untuk menerimanya.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb

Mengetahui,

Dosen Penaschat

Pemohon,

M. Ali Nurul Ihsan, M.Pd.I
NUP.201703085

Poppy Ayu Suryani
NIM. 190101010925

Lampiran 3: Surat Keterangan Dosen Pembimbing



**KEPUTUSAN DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
UIN ANTASARI BANJARMASIN
NOMOR 55 TAHUN 2023
TENTANG
PENETAPAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI SEMESTER GENAP
TAHUN AKADEMIK 2022/2023**

DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN UIN ANTASARI,

- Menimbang :**
- a. bahwa untuk kelancaran mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin membuat skripsi, maka perlu menetapkan Dosen-Dosen Fakultas Tarbiyah dan Keguruan untuk menjadi pembimbing;
 - b. bahwa nama-nama sebagaimana tersebut dalam Surat Keputusan ini dipandang mampu dan cakap untuk ditetapkan sebagai Dosen Pembimbing Skripsi dimaksud.
- Mengingat :**
1. Undang-Undang RI No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
 2. Peraturan Pemerintah No 4 Tahun 2014 tentang Penyelenggaraan Pendidikan Tinggi dan Pengelolaan Perguruan Tinggi;
 3. Peraturan Presiden RI Nomor 36 Tahun 2017 tanggal 3 April 2017 tentang Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin;
 4. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
 5. Surat Keputusan Menteri Agama No. 30 Tahun 2017 tentang Organisasi dan Tata Kerja UIN Antasari;
 6. Surat Keputusan Menteri Agama No. 36 Tahun 2017 tentang Statuta UIN Antasari Banjarmasin;
 7. Keputusan Rektor Universitas Islam Negeri Antasari Nomor 722 A Tahun 2021 tentang Pedoman Karya Ilmiah.

MEMUTUSKAN:

Menetapkan : KEPUTUSAN DEKAN FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN UIN ANTASARI TENTANG PENETAPAN DOSEN PEMBIMBING SKRIPSI MAHASISWA SEMESTER GENAP TAHUN AKADEMIK 2022/2023

Pertama : Menunjuk dan menugaskan kepada:

Nama	: Dr. M. Noor Fuady, M.Ag
NIP/NUP	: 197406072005011007
Pangkat/Golongan	: Pembina/IV/a
Jabatan Akademik	: Lektor Kepala

Sebagai Pembimbing dalam penyusunan skripsi:

Nama	: Poppy Ayu Suryani
NIM	: 190101010925
Jurusan/Prodi	: PAI
Judul Skripsi	: ETIKA MENUNTUT ILMU MENURUT PERSPEKTIF SYEKH AZ-ZARNUJI DALAM KITAB ALALAA

Kedua : Biaya akibat dikeluarkannya keputusan ini dibebankan kepada DIPA UIN Antasari Banjarmasin.

Ketiga : Keputusan ini berlaku sejak tanggal ditetapkan, dengan ketentuan bahwa apabila terdapat kekeliruan dalam penetapan ini, maka akan diadakan perbaikan dan perubahan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di Banjarmasin
pada tanggal 02 Februari 2023
DEKAN,



Dr. H. Hamdan, M.Pd.
NIP. 196604051993031005

Tembusan:

1. Rektor UIN Antasari Banjarmasin;
2. Ketua Prodi;
3. Dosen Pembimbing;
4. Arsip.

lampiran 4: Surat Keterangan Selesai Seminar Proposal



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
PRODI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM**

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin
Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
Email: pai@uin-antasari.ac.id Web: www.pai.uin-antasari.ac.id

SURAT KETERANGAN

Nomor: 355/Un.14/II.2.d/03/2023

Yang bertanda tangan di bawah ini, menerangkan bahwa:

Nama : Poppy Ayu Suryani
N I M : 190101010925
Jurusan/Prodi : PAI
Alamat : Desa Kalipang Kecamatan Sugio RT. 03 RW.
04

adalah benar telah melaksanakan Seminar Desain Operasional Skripsi yang berjudul:

ETIKA MENUNTUT ILMU MENURUT PERSPEKTIF SYEKH AZ-ZARNUJI DALAM KITAB ALALA

Pada Hari/Tanggal : Selasa, 28 Februari 2023
Tempat : Gedung C Lokal 2.10

Demikian surat keterangan ini dibuat, untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Banjarmasin, 09 Maret 2023
Ketua,



Dr. Hj. Suraijjah, M.Pd
NIP. 196702181994032001

Lampiran 5: Surat Perubahan Judul Skripsi



KEMENTERIAN AGAMA ISLAM REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI
FAKULTAS TARBIYAH DAN KEGURUAN
PRODI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM

Jalan Jenderal Ahmad Yani KM. 4,5 Banjarmasin
 Telepon (0511) 3253939 Faksimile (0511) 3274492
 Email: pai@uin-antasari.ac.id IG: @pai.uinantasarijbm

Nomor : 995S/Un.14/Il.2.d/03/2023

06 Maret 2023

Lamp : -

H a l : Perubahan Judul Skripsi

Kepada Yth.

Sdr (i) Poppy Ayu Suryani

NIM. 190101010925

Mahasiswa Prodi PAI

di Banjarmasin

Assalamu'alaikum. Wr. Wb.

Berdasarkan usulan dari Dosen Pembimbing Skripsi tentang perubahan Judul Skripsi, demikian pula setelah kami mengadakan penelitian dan peninjauan seperlunya terhadap Proposal Skripsi Sdr (i), dengan ini kami menyatakan dapat menyetujui judul skripsi Sdr (i) yang semula berbunyi:

**ETIKA MENUNTUT ILMU MENURUT PERSPEKTIF SYEKH AZ-ZARNUJI DALAM
KITAB ALALAA**

Berubah menjadi:

**EPISTEMOLOGI ADAB MENUNTUT ILMU (TELAAH KITAB AL-LA LA
TANAL ILMA ILLA BI SITTATIN)**

Menunjuk :

Dr. M. Noor Fuady M. Ag sebagai Dosen Pembimbing Skripsi.

Demikian agar Sdr (i) segera menghubungi pembimbing untuk konsultasi selanjutnya.

Wassalamu'alaikum. Wr. Wb.

Ketua Prodi
Pendidikan Agama Islam



Dr. Hj. Suraijiah, M. Pd
NIP.196702181994032001

Lampiran 6: Sertifikat Ujian Komprehensif



**FAKULTAS TARBIYAH & KEGURUAN
UIN ANTASARI BANJARMASIN**

SERTIFIKAT

UJIAN KOMPREHENSIF

No : B- 8265 /Un.14/III.b.1/PP.00.9/03/2023

Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan
Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin
menerangkan bahwa :

POPPY AYU SURYANI
NIM. 190101010925

Program Studi Pendidikan Agama Islam / Akidah Akhlak
Yang bersangkutan benar telah mengikuti Ujian Komprehensif
yang dilaksanakan pada 16 - 20 Maret 2023.

Berdasarkan hasil rekapitulasi Ujian Tertulis dan Ujian Praktik Keagamaan , yang namanya
tersebut di atas dinyatakan **LULUS** dengan Nilai Akhir 82,85
Demikian sertifikat ini dibuat untuk dipergunakan sebagaimana mestinya.

Banjarmasin, 31 Maret 2023
Wakil Dekan Bidang Akademik dan
Kelembagaan



Dr. Ahmad Muliadi, M. Ag.
NIP. 19780808 20050110 06

٦
 كذروا ويض مستظلا وهيب يسيروا ويرهم
 ٢٥ ملأنا كلنا مولانا عرف بين نور فقه
 أناس أن لستني أن تجرها فلست تنال العرش حتى تذل لها
 يغالي ريشن برقع سبيل كمين مليا
 ٢٦ مؤجكا يا حاحيل مليا سبيل دن دوبرغ ايننا
 اذ اساء فيل الموع ساء طمونه وصدق ما ابتاده من توهيم
 كيكال الالاكوفي ووع الالاساني
 ٢٧ لن بسببنا في ووع بسبب فخذادتنى
 فوالناس الالاولجد من شاك شاك شريف ومشرؤف ومثل مقاموم
 اولانا مانو غصبا ايك وجون قرضكل
 سببى صبه مليا كندوبو مليا في
 ٢٨ كنعن تلويا ميا في كونها كنعاني
 فاما الذي فوق فانرف قلنه وانبع فيه الحق والحق لا جرم
 ديني ووع ساء ووركو الكوروه درجاني
 ٢٩ لن الكومانوت حتى مرنا حتى برغ مستظلا
 فاما الذي مثلين في ان زل او هفا نغصنت ان الفضل بالحق حاكم
 ديني ووع سافلا كولون ووع ايك كليلو
 فابا اوب ايك ووع كلونون سانج اكن

٥
 اذ اكنست في قوه فصحت خبارهم
 بلنا انا سبيل ايك وفانك قوم
 مؤجكا نجا اناس سبيل ايك باكرى قو مر
 لن سبيل اجاسو نجا في ايك ووعك اسور
 مؤجكا سبب دين سوركا سبيل ايك اسور
 ٢١ اقدرا سنازي على نفس والديك وان تالبي من والدي الفضل والشرف
 ذبستيني ايشن ايك كوروه ايك ايك ايك
 ٢٢ سبجان اوليه ايشن كامليان سوبكا سبغا
 فذالك مرتب الروح والشوخ جوهر وهذا مرتب الجسم والجسم بالفضل
 ديني كوروايك كنعني ايك ايك ايك
 ديني باوايك دين سر وفاكى كياسونجا
 ديني ووع تواليك كنعني ايك ايك ايك
 ٢٣ ديني راكايك دين سر وفاكى وادان سوبجا
 زانيت اسحق الحق حق المعكم واوجبه حفظا على كل مسلم
 الكوريس نيقداكى لويه حتى ايك ايك ايك
 يال ايك حتى ووعك نود وبعكى سبيل ايك ايك
 لن لويه تانيقداكى لويه واجب دين ركصا
 مؤجكو هو كيبه ووع اسلا كنعني سبغا
 ٢٤ لقد حق ان يهدى اليه كرامه لتعلم حرف واحد الف درهم

٨
 لوغها سوبكا ريمسافر لوه و كامليان
 ٢٥ كرا الباع فكر كراين تمواغ قانو غان
 قنرج كرم والكتساب معيشة وعلم واداب وصحبه ما جرد
 بيبي ايلاعى مؤوسه لور ووروي بيمه
 كنعن تلو سببه علم سببا بكي بوعنه
 كنعن فاقى بيضا باكون ايك تانكارا ما
 ٢٦ كنعن لياما كوروايه كونجا ايك مليا
 وان قيل في الاستفاد ذل وعربة وقطع في ايف واكر كراب شاك اينا
 سبجان انا ايك لورمان غرا صا اينا غمائل
 ٢٧ لن جوع كور ارا ان غلا كورني سغسل
 فموت القى خبير له من حيايه بلسر هو ان بين وايش وحايدر
 اوريون ووع انوم لويه ايني مراتيني
 ايك ويضا كور ممول ووعك ادا لن ووع صبري
 قدمت هذه الدرسة المتماة
 بتعليم المتعلم بعون الله الملك
 النان والله اعلم بالصواب
 والحمد لله رب العالمين

٧
 مؤجكا انا ووه كور اهان سانج كنعن
 ٣٠ كرا تاوكر اهان غو عكولني صبه بوعنه
 فاما الذي دوفي فاحلم دايبا اصون به غرضي ان لكم لاشم
 ديني ووع ساشيسور كوروايه سببا
 ٣١ غار كصا كور اهان سبجان الكورين وادا
 ربع الوره لا تجر على سوء فعله سيكفيه ما فيه وما هو قاعله
 ينجكا لاستعمال ووع بيبي الالاكوفي
 كنعني اجامانلى الالاع وى لاكوفى
 كرا تاوكلانى دين چو كورنى كلا كور هسان
 ٣٢ لن سكا يهني برغ ايك وى لاكوفى
 اليسست من الحسنان ان لياليا تمر بلا نفع وبعسب من تجرى
 اننا كيه دودو كورواغان ووع شونا
 ٣٣ ليونلى كليل غانقون وى ايشن عركي نغا
 تعلم فلن اليرى لوك عاك وليس اخوعلم كمن هو باهل
 غارجهما علم سبيل كرا تاو انا ووع سبجي
 ايك دين انا انا كليل او وين ما غنى قيا
 ديني ووع دوعى علم مليا لن اكونغ
 باقبا ووعك نود وانا سبغا لن اسورى
 ٣٤ تعرب عن الاوطان في طلب العلاء وسافر في الاستفاد خمس قولا اينا

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Nama : Poppy Ayu Suryani
 Tempat Tanggal Lahir: Lamongan, 17 November 2000
 Agama : Islam
 Nama Wali : Mohammad Khanif (Alm)
 Alamat/Domisili : Desa Kalipang, RT. 03 RW. 04 Kecamatan Sugio
 Kabupaten Lamongan Jawa Timur
 Nomer Hp : 083846099987
 Email : poppyayu83@gmail.com

Pendidikan Formal

1. TK : KB/TK Muslimat Nu Desa Kalipang
2. SD/MI : MI Tarbiyatul Islamiyah Desa Kalipang
3. SMP : SMP N 3 Sugio
4. SMA : SMA S Raudlatul Muta'almin Babat Lamongan

Pendidikan Non Formal

1. Madrasah Diniyah Tarbiyatul Islamiyah Desa Kalipang
2. Madrasah Diniyah Takmilliyah Awwaliyah Ponpes Darul Ulum Sugio
3. Madrasah Diniyah Wustho Ponpes Raudlautul Muta'alimin Babat

Pengalaman Organisasi

1. Pimpinan Ranting IPPNU Desa Kalipang
2. Pimpinan Cabang IPPNU Banjarmasin
3. Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia
4. Forum Silaturahmi Mahasiswa UIN Antasari
5. Dewan Eksekutif Mahasiswa UIN Antasari

Prestasi

1. Penerima Beasiswa Cendikia Basnaz Angkatan 3 UIN Antasari
2. Volunter Mengajar dari rumah program Kemendikbud